

Worauf sich die Motorradfahrer in der neuen Saison freuen

24.01.2020



Es ist früh im Jahr und klinrend kalt. Bis die Motorradsaison offiziell beginnt, dauert es noch ein wenig. Aber Vorfreude ist bekanntlich die schönste Freude und so sind die Messehallen in Friedrichshafen an diesem Wochenende wieder voll mit Motorradfans. Hier findet vom 24. bis 26. Januar 2020 die Motorradwelt Bodensee statt. Aber was ist es eigentlich, worauf sich die Motorradfahrer in der kommenden Saison am allermeisten freuen? Wir haben uns umgehört.

Anmoderation:

Es ist früh im Jahr und klinrend kalt. Bis die Motorradsaison offiziell beginnt, dauert es noch ein wenig. Aber Vorfreude ist bekanntlich die schönste Freude und so sind die Messehallen in Friedrichshafen an diesem Wochenende wieder voll mit Motorradfans. Hier findet vom 24. bis 26. Januar 2020 die Motorradwelt Bodensee statt. Aber was ist es eigentlich, worauf sich die Motorradfahrer in der kommenden Saison am allermeisten freuen? Wir haben uns umgehört.